



LOS POLICÍAS DE BAJA GRADUACIÓN TOMARON, DE MANERA VIOLENTA, EL CONTROL DE LAS INSTALACIONES DE LA UNIDAD TÁCTICA DE OPERACIONES POLICIALES Y LOS UNIFORMADOS FUERON GOLPEADOS. ESTE SECTOR SE MANTIENE EN EMERGENCIA.

Conflicto policial pone en aprietos al Gobierno

• El diálogo se hace esperar y el problema sigue sin solución, mientras se radicalizan las medidas de presión en diferentes departamentos del país. El sector está en emergencia.

La presión ejercida por las esposas de policías de bajo rango, desde hace dos semanas, se tornó violenta durante la jornada de ayer con la toma de la Unidad Táctica de Operaciones Policiales (UTOP) y el desalojo de sus efectivos que dejó el saldo de tres heridos, aunque las autoridades gubernamentales insistieron en minimizar las acciones del sector que se

extendieron a diferentes ciudades del país. Este movimiento de protesta descartó que las medidas de presión sean políticas y mucho menos busquen la desestabilización del Gobierno del presidente Evo Morales, por lo que, piden respuestas favorables para nivelar los salarios de policías similar al de los militares, la derogación de la Ley 101 que

vulnera los derechos de los uniformados consagrados en la Constitución Política del Estado, la jubilación al 100 por ciento y la creación de defensorías en todas las unidades verde olivo. La Plaza Murillo quedó desguarnecida en horas de la noche sin que se pueda evitar la marcha de los policías civiles y sus esposas, quienes posteriormente retornaron a las ins-

talaciones de la UTOP en espera de entablar el diálogo con el Gobierno. Por otro lado, la ministra de Comunicaciones, Amanda Dávila, informó a la ANF que se descarta el despliegue de policías militares de las Fuerzas Armadas para resguardar la Sede de Gobierno y otras ciudades del país.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



Mundo andino recibió año 5520

MILES DE BOLIVIANOS Y TURISTAS RECIBIERON AYER EL AÑO NUEVO 5520 DEL CALENDARIO DE LA CULTURA AYMARA, CON UN ACTO PRINCIPAL A LA SALIDA DEL SOL EN EL TEMPLO KALASASAYA, UBICADO EN EL COMPLEJO ARQUEOLÓGICO Y CEREMONIAL DE TITANAKU. LOS VISITANTES ACUDIERON A LA LOCALIDAD ARQUEOLÓGICA PARA ESPERAR LOS PRIMEROS RAYOS DEL SOL, QUE, SEGÚN LAS CREENCIAS ANDINAS, LLEGA CARGADO DE ENERGÍA. EL PRESIDENTE EN EJERCICIO ÁLVARO GARCÍA LINERA TAMBIÉN PARTICIPÓ DEL RITO CEREMONIAL.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Analistas califican al discurso de Morales en Río+20 de divisionista

El discurso pronunciado por el presidente Evo Morales en la Cumbre Río+20, Brasil, en sentido que la llamada economía verde y el ambientalismo son estrategias del imperialismo y el colonialismo que buscarían explotar los recursos naturales para su propio beneficio, fue calificado por analistas como divisionista porque polariza a la sociedad boliviana que apoya a la novena marcha.

Carlos Cordero dijo que es evidente que el Jefe de Estado insiste en la construcción de la carretera a partir de cualquier escenario (...) los marchistas del Tipnis mantienen una postura conservacionista, lo que los hace im-

perialistas según el Gobierno. Fernando Untoja dijo que como se cayó el discurso ambientalista del presidente Morales, ahora busca otros culpables, que en este caso son los mismos pueblos indígenas que le han dado su voto.

Asimismo, dijo que el Gobierno debería apuntar a políticas ambientalistas equilibradas, donde no sean sacrificados ni el hombre ni el medio ambiente. Para eso se deben respetar la autonomía de los pueblos indígenas y la Constitución Política del Estado que determina la consulta previa antes de cualquier proyecto.

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Lugo enfrenta juicio pero no renunciará

El presidente paraguayo Fernando Lugo anunció ayer que no renunciará a su cargo y aceptó ser juzgado por el Senado en un eventual juicio político tras la muerte de 17 personas a causa de un enfrentamiento entre policías y campesinos durante el intento de desalojo de una reserva forestal.

"Este Presidente anuncia que no va a renunciar al cargo y que se somete con absoluta obediencia a la constitución y las leyes a enfrentar el juicio político con todas sus consecuencias", dijo.

Instó al parlamento nacional a "agotar esfuerzos para evitar procedimientos que puedan ser contrastados por la historia y la ciudadanía y a cumplir con trámites y plazos constitucionales que me ofrezcan como Presidente de la república toda la garantía de una justa y legítima defensa".

La Cámara de Diputados resolvió pedir al Senado el juicio político de Lugo por 76 votos a favor, sólo uno en contra y tres ausencias. La moción pasó ahora al Senado.

• Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo



PRESIDENTE PARAGUAYO FERNANDO LUGO.

Cristiano Ronaldo lleva a Portugal a semifinales

El astro del fútbol Cristiano Ronaldo le dio ayer el pase a semifinales a la selección de Portugal, convirtiendo un gol de cabeza en la agonía de un encuentro que fue dominado por los lusos, quienes desplazaron un juego superior que pudo derribar la muralla del portero checo Petr Cech en el minuto 79.

Ahora el combinado de Portugal espera al ganador de la llave entre España y Francia a jugarse mañana, entre tanto, en esta jornada la Eurocopa se pondrá al rojo vivo con el encuentro entre Grecia y Alemania.

• Inf. Suplemento Deportes



EL DELANTERO PORTUGUÉS CRISTIANO RONALDO (D) DISPUTA EL BALÓN CON EL CHECO MICHAL KADLEC (I) DURANTE EL PARTIDO DE CUARTOS DE FINAL DE LA EUROCOPA 2012.

Empresa AeroSur debe al fisco Bs 621,8 millones

El recurso de casación interpuesto por la Compañía Boliviana de Transporte Aéreo Privado AeroSur S.A fue rechazado por la Sala Social y Administrativa del Tribunal Departamental de Justicia de Santa Cruz, declarando ejecutoriada la deuda de 621,8 millones de bolivianos.

La decisión judicial confirma la deuda por el IVA, IT e IUE no pagados a la Administración Tributaria en la gestión 2007, que incluye, además, intereses, actualización, sanciones y/o multas que corresponden.

Según el Tribunal, las acciones interpuestas no se encuentran dentro de lo previsto por el artículo 26 de la Ley 1760 y el artículo 518 del Código de Procedimiento Civil.

• Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia